

Le Parlement Européen qualifie de positif le rétablissement des relations les États-Unis et Cuba



La Havane, 19 décembre (RHC).- Le président du Parlement Européen, Martin Schulz, a qualifié de positif le rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis.

Il a signalé qu'il s'agit d'un rapprochement dont bénéficiera aussi le vieux Continent.

Martin Schulz a relevé que la décision de Washington et de la Havane de rétablir leurs liens bilatéraux pourrait ouvrir le chemin à l'Union Européenne pour un rapprochement économique plus fort avec notre pays.

D'autre part, le président du Parlement latino-américain, Elías Castillo, a félicité les présidents Raúl Castro et Barack Obama pour le geste noble et courageux d'entamer un rapprochement prometteur qui profitera énormément à nos deux pays, à l'Amérique Latine, aux Caraïbes et à la communauté internationale.

Par ailleurs, un communiqué du ministère brésilien des Affaires étrangères salue la décision de Raúl Castro et de Barack Obama de rétablir les liens diplomatiques et fait des vœux pour que ce progrès soit

suivi de la levée du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41502-le-parlement-europeen-qualifie-de-positif-le-retablissement-des-relations-les-etats-unis-et-cuba>



Radio Habana Cuba